En candidaturas al Senado, el PRI se lleva la parte del león dentro del Frente Amplio

Compensaciones. El Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD, logró una alianza parcial para la renovación del Congreso, acuerdo en el que el tricolor fue el ganón en la repartición de candidaturas para el Senado.

Pactaron alianza en 30 entidades, pues en Oaxaca y Guanajuato no hubo acuerdos y cada partido contenderá por separado para renovar ambas cámaras del Congreso de la Unión.

Al PRI le tocaron 14 candidaturas de primera fórmula para el Senado, al PAN 13 y al PRD 3, con lo cual se zanjaron los riesgos de fractura.

En lo que respecta a la Cámara baja, el tricolor podrá postular 96 candidatos, el PAN 98 candidatos y el Sol Azteca, 59 abanderados. PAG 6

Frente Amplio favorece al PRI en reparto de candidaturas en el Senado; el PAN lleva mano en diputados

En primera fórmula tocan 14 al tricolor, 13 al blanquiazul y 3 al PRD; sólo en Oaxaca y Guanajuato van por separado

Alejandro Páez Morales

nacional@cronica.com.mx

El Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD, logró una alianza parcial para la renovación del Congreso, acuerdo en el que el tricolor fue compensado en la repartición de candidaturas sobre el blanquiazul y el Sol Azteca para el Senado y la Cámara de Diputados.

La alianza se pactó en 30 entidades, pues en Oaxaca y Guanajuato no se lograron acuerdos por lo cual cada partido contenderá por separado en los comicios del 2024 en esas entidades en cuanto a Senado y Cámara de Diputados se refiere. Al PRI le tocaron 14 candidaturas de primera fórmula, al PAN 13 y al PRD 3, con lo cual se zanjaron los riesgos de fractura por parte del Sol Azteca.

MOLESTIAS

Sin embargo, esta negociación generó molestia en algunos panistas como el senador Damián Zepeda, quien reprochó que se cedieran más candidaturas al tricolor. "Pensé que era broma", fustigó.

"Que tristeza... Ya sabemos en qué se traducirá, nada más vean las votaciones en temas clave", escribió el panista a través de su cuenta de Twitter. Otros como el coordinador de los senadores, Julen Rementería explicó que la repartición se realizó a partir de que la candidatura presidencial la tiene el PAN.

De acuerdo con la lista que dieron a conocer al interior del Frente, el PRI postulará a 14 candidatos en la primera fórmula para el Senado, en entidades como Campeche, (tierra del dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno), Coahuila e incluso en la ciudad de México, luego de que el PAN postuló a Santiago Taboada para la Jefatura de la capital del país.

Asimismo, postulará en Colima, Guerrero, Hidalgo donde se perfila a la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano para ese cargo, Morelos, Nuevo León, Puebla, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala, Zacatecas y Yucatán donde perfilan al ex gobernador de esa entidad, Rolando Zapata, actual secretario de elecciones del tricolor.

El PAN postulará 13 candidatos a la primera fórmula para el Senado en Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Jalisco, Estado de México, Nayarit, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tamaulipas y Veracruz.

En tanto que el PRD postulará en Chiapas, Michoacán y Tabasco.

En lo que respecta a la Cámara de Diputados, el tricolor podrá postular 96 candidatos, el PAN 98 candidatos y el Sol Azteca, 59 abanderados.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que el Frente Amplio por México irá junto en 253 de los 300 distritos electorales para la Cámara de Diputados, y en 28 de las 32 fórmulas para el Senado de la República •

